

AIDER NOTRE ÉQUIPE NOUS RECRUTONS

BASKETBALL ASISTANT COACH (SUMMER CAMP)



Description :

Aidez-nous à créer une expérience estivale inoubliable pour nos jeunes athlètes. En tant que moniteur de camp de basketball, vous participerez à la planification et à la mise en œuvre des activités quotidiennes de basketball, en veillant au bien-être des campeurs pendant les séances sportives. Vos responsabilités incluent la direction d'activités récréatives, la création d'une atmosphère positive et la promotion du travail d'équipe, le tout dans le thème du basketball.

Exigences :

1. Expérience antérieure de travail avec des enfants, de préférence dans des camps
2. Connaissance des règles, techniques et exercices de basketball.
3. Expérience dans les activités liées au basketball.
4. Maîtrise courante du français et de l'anglais.
5. Expérience dans l'organisation d'activités récréatives pour des groupes d'enfants.
6. "Préférable (cours de premiers secours)"

Pour les qualifications et d'autres informations, veuillez visiter

admin@jdexter.org

HELP OUR TEAM

WE ARE RECRUITING

BASKETBALL ASISTANT COACH (SUMMER CAMP)



Description :

Help us create a memorable summer experience for our young athlete. As a Basketball camp counselor, you will assist in planning and implementing daily basketball activities and drills, ensuring the well-being of campers during sports sessions. Your responsibilities include leading recreational activities, fostering a positive atmosphere, and promoting teamwork all in the theme of Basketball.

Requirements :

1. Previous experience working with children, preferably camps or recreational setting.
2. Knowledge of basketball rules, techniques, and drills.
3. Experienced in basketball activities
4. Fluent in French and English
5. Experience in organizing and leading recreational activities for groups of children.
6. "Preferable (first aid course)"

For the qualification and other information, please visit
admin@jdexter.org